
Heuuu question difficile, car il me

suffit de peu pour être heureuse...

Du sourire d'un petit enfant en

passant par le plaisir d'une

rencontre enrichissante jusqu'au

trille des oiseaux dans mon

jardin... Bon, dernièrement j'ai

ressenti une grande joie pleine

d'allégresse... quand j'ai eu une

grande révélation : celle de ma

guérison... je n'avais plus peur

d'aimer... Conclusion : le bonheur,

c'est en nous qu'il faut le

chercher...

Carine 40 ans Châtelet
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